



Cette sortie d'Armand Okol fait suite à son passage d'hier sur le plateau Equinoxe Soir. Le directeur de cabinet de Cabral Libii affirme avoir battu après l'émission, le record du nombre de ses détracteurs et d'ennemis publics. « J'ai été mangé à toutes les sauces dans les chaumières de ce parti (MRC) spécialisé dans la provocation ».

Lire l'intégralité de la publication de Armand Okol

Depuis ma sortie d'hier à l'émission "ÉQUINOXE SOIR", j'ai battu le record du nombre de mes détracteurs et d'ennemis publics. J'ai été mangé à toutes les sauces dans les chaumières du parti spécialisé dans la provoc. Whouaou, Je comprends mieux pourquoi certains (pas moi évidemment) les qualifient de meute. Et moi qui ai longtemps cru pourtant fair-play ces compatriotes. Mince! Donc ça fait autant mal d'être juste bercé dans le sens contraire du poil? J'ai pourtant été très tempéré voyons! La preuve:

– comme mon leader j'ai martelé être pour la libération de tous les manifestants du 26 Janvier...,

– reconnu les qualités de l'avocat international émérite, j'ai nommé le Pr Kamto et de son statut d'universitaire de haut vol...,

– estimé que ce leader là a bel et bien le droit de solliciter une rencontre avec le Président Paul BIYA...,

– Salué la tempérance du propos de leur représentant sur le plateau (le brillant Dr OKO)...,

– été assez critique à l'endroit des tenants du pouvoir et du régime (avec à leur tête leur capitaine en chef) quant à leur immobilisme et incapacité notoire à résoudre plusieurs des crises actuelles...

– la liste des prises de position en leur faveur est loin d'être exhaustive... les bandes peuvent le confirmer. Mais mon crime c'est d'avoir eu l'outrecuidance de leur cracher au nez une vérité implacable, à savoir qu'un leader-patriote doit avoir des couilles, c'est-à-dire qu'il ne va pas se cacher sous le lit des bambins dès que le premier flic débarque...

Mon Dieu, cette petite phrase qui ne relève ni plus ni moins que d'une vérité de lapalissade est certainement le plus grand crime du siècle commis par un humain. La chicotte... j'ai vraisemblablement touché là où ça fait mal. J'ai apparemment désacralisé le mythe.

Aïe, mais je rêve, dont ça choque à ce point d'être minimalement égratigné? Mais didonc "les amis" n'ayons pas la mémoire courte, que n'avez vous pas encore inventé, fabriqué, et construit sans scrupules et en délateurs et calomniateurs invétérés contre mon leader? Ne parlons même plus de nous autres ses "gnama-gnama" de lieutenants?

Autant vous le dire, je bois du p'tit lait lorsque je tombe sur vos injures et insultes les plus abjectes. C'est la preuve que "j'ai appuyé sur déranger". Désormais je sais à peu près comment m'y prendre pour vous mettre en branle et en débandade, on apprend tous les jours. Depuis le temps, vous avez opté pour le saccage de tous ceux et celles qui s'érigent sur le passage de votre mythe une sorte de marque de fabrique.

Avez-vous déjà oublié que nous détenons des archives authentiques des plans machiavéliques de destruction et de massacre de mon bien aimé Cabral Libii. Sachez le une fois pour toute, nul n'a le monopole de la provocation. Pendant longtemps nous avons bonnement encaissé les coups sans rechigner. C'est terminé ça! On vous a moult fois proposé la coalition vous avez botté en touche.

On a suggéré la mutualisation vous avez ignoré. On a tendu la main pour des listes communes de représentants/scrutateurs vous avez snobé. Pendant longtemps nous avons été naïfs à penser que nous pouvions bâtir ensemble une opposition forte. Mais vous avez fait de ONZE MILLIONS DE CITOYENS, du SDF et des autres vos chiffons. Alors ASSUMEZ messieurs les snipers! "L'amitié entre soldats se limite au camp".

Vous avez dit ennemis jurés? Alors apprenez déjà à encaisser les coups. C'est assez lâche de pleurnicher aussi éhontement. Il est certainement encore mieux d'aller se cacher... sous le lit des enfants.

Hahahahaha!